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Мифы о наркотиках

■ Конопля - не наркотик, от нее 
не бывает зависимости. 

■ Если не колоть в вену, 
зависимости не будет. 

■ Чтобы "завязать", нужно 
постепенно снижать дозу. 

■ Наркоманы и алкоголики - 
слабые, безвольные люди.

■ Все современные музыканты 
сидят на наркотиках, и ничего 

■ Наркотиками являются только 
вещества синтетического 
происхождения.

На самом  деле

� Любой способ употребления
наркотиков приводит к зависимости.

� Химическое вещество тетра - 
гидроканнабиол, содержащееся в
конопле, вызывает привыкание.

� Этот способ малоэффективный

� Зависимость от ПАВ, как и любое
другое хроническое заболевание, не
имеет отношения к силе воли.
 
� Многие современные музыканты
предпочитают воздерживаться от
употребления ПАВ, т. к. это может
негативно сказаться на их творчестве.

� Часть наркотических веществ –
вещества природногопроисхождения
(конопля, мак, грибы и др )



Утверждают, что "В жизни все надо попробовать, в том числе 
и наркотики..." 

Говорят: "Наркотики придают жизни разнообразие и 
скрашивают ее" 

Считают, что "Наркотики помогают решать жизненные 
проблемы..." 

Говорят, что "Легкие наркотики принимать можно, это 
безопасно..." 

Утверждают, что "Наркотики бывают "всерьез" и "не всерьез". 

Можно принимать наркотики и не быть зависимым от них..." 

Самые активные защитники наркотиков утверждают:"
Наркотики делают людей свободными" 



Не верьте этому…
поверите- это ждет и вас…


